

KADOMA PHOTO NEWS



せんせえ～！おもしろい大根でできたあ～!!

1月15日、砂子みなみこども園の園庭から、まるで人の足のような大根が出てきました。食育のために園庭で育てていたもので、収穫した4歳児のあか組さんはびっくり！次の日、おでんにして、みんなで美味しくいただきました♪



文化財を守り抜く！歴史資料館で防火訓練

1月26日の文化財防火デーにちなみ、1月27日に訓練しました。当日は給湯室で火災が発生した想定で、緊張感が漂う中、119番通報、重要資料搬出、初期消火、避難訓練、放水訓練を実施しました。



圧巻のパフォーマンス！ よさこいソーラン龍10周年記念LIVE

1月27日、会場はルミエールホール。よさこい、新舞踊、ゲストによるミュージカルなど、ボリューム満点のプログラムに会場は大盛況。どのステージも圧巻で素晴らしく、色鮮やかな衣装や、躍動感あふれる踊りなど、思わず見入ってしまいました。
(市民特派員・石川良治)



公園がライブ会場に様変わり♪

2月2日に下島町児童遊園でまちかど・まちなかコンサートが開催されました。出演は染行エリカさん(津軽三味線)と松永ゆかりさん(ダンスボーカル)。門真出身の2人は姉妹で息がぴったり。「新しい時代に合った和の音楽が素敵だった」などの感想が寄せられました。



四宮小学校3年生が地域のグルメ情報誌づくり

2月6日、四宮小学校の3年生が地域のグルメ情報誌をつくるにあたり、広報かどまを制作している魅力発信課の浅尾が、インタビューや写真撮影のポイントを伝えました。取材を2日後に控えた児童の皆さんは「読んだ人が『行ってみたい』と思える記事をつくらうという気持ちが大切です」というお話を真剣に聞いていました。



図書館に響く音色♪本の森の小さな音楽会

2月10日、図書館で「アンサンブルHP」による弦楽四重奏の音楽会が開催されました。普段は静かな図書館ですが、今回は特別に閉館後に開催。バッハの「主よ、人の望みの喜びを」など、誰もが聴いたことのある名曲が演奏され、会場は深い音色で幻想的な雰囲気に包まれていました。

学ぶ・遊ぶ・体験する！みんなでエコを楽しもう

2月17日、リサイクルプラザで「かどまエコフェスティバル」、「かどまエコ・アート」が開催され、屋外も含めた広い会場にさまざまなブースが設けられました。クイズラリー、木工体験、リサイクル作品の展示などのほか、華やかなライブステージもありました。老いも若きも「物を大切にしましょう」という気持ちになった素敵な催しでした。
(市民特派員・石川良治)



極上のハーモニー♪ みんなでつくる門真の第九2019

2月17日、ルミエールホールで「音楽のあふれるまちへ みんなでつくる門真の第九2019」が開催されました。小玉晃さんの楽しく厳しい指導のもと、11月から毎週練習を積み重ねてきた181人の合唱団のハーモニーは、623人ものお客様に大きな感動を与えました。



橋内かれんさん
(第二中学校3年生)

中筋希さん
(第四中学校1年生)

第66回中学生人権作文コンテスト 大阪第二人権擁護委員協議会会長賞

北河内7市46校から8545点の応募があり、二次審査対象作品の中から受賞しました。



堀江俊明さん

(太成学院大学高等学校2年生)

第23回オープントーナメント全関東空手道選手権大会 一般男子軽量級 第3位・敢闘賞

堀江さんは「一般の部で初めて3位入賞しました。次の試合では優勝できるように頑張ります！」と話されました。